

Martín Mar Calderón

Daniel López Castro

Carta de Esculapio a su hijo

FISIOLOGÍA

Grado: 2°

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de febrero de 2022.

Carta de esculapio a su hijo

En la carta de esculapio a su hijo podemos ver cómo le da un mensaje, que lo puede hacer reflexionar sobre qué es lo que en verdad significa estudiar y laborar como médico, en donde le explica cuáles son los sacrificios que tiene que hacer para ser un buen médico, que estos sacrificios van desde individuales, a sacrificios de relación social.

También le menciona lo difícil que será este proceso, y que las personas solo lo buscarán cuando estén enfermas, solo lo usarán y lo desecharán, que él será el responsable de dar asistencia médica, y mejorar (Curar) la salud de todas las personas sin distinción alguna, incluyendo a personas malas, nefastas, que no se merecen esa atención, él se las tendrá que dar, porque es responsable de mejorar la salud de las personas.

Es importante tener en cuenta que, como médicos, somos responsables de mejorar la salud de las personas, y que no tenemos que usar este don para hacer cosas que perjudiquen la salud de muchas personas, o que realicemos algún crimen que nos beneficie a partir de la salud de los pacientes. Tener fe y confianza en nuestra profesión es importante, porqué si confiamos en nuestros procedimientos podremos mejorar la salud de las personas. Resguardar la confiabilidad que nos den los pacientes es importante, porque nuestra relación con ellos es un sacerdocio, es un espacio en donde cada persona nos dice sus males y enfermedades, y en donde mantenernos en silencio y callados sobre la enfermedad que tiene cada persona es importante, tenemos que ser responsables y discretos con la información que manejamos.

En el mensaje que la carta tiene es también que, no espere con un agradecimiento por curar una enfermedad, porque si el enfermo se cura o sana, es porque él se encontraba bien, pero si el enfermo muere, fue culpa del médico. Que mientras el paciente se encuentre enfermo nos van a tratar como a unos dioses, que nos van a seguir, o hasta suplicar por curar a una persona, pero en el momento en que el

enfermo se recupere, le vamos a estorbar y ya no seremos nada para las personas que hayamos sanado.

También le explica que no hay que contar con la medicina para enriquecernos, y que es importante tener en cuenta que estaremos expuestos a las cosas más feas y repugnantes en humanos, que habrá que exponernos a muchas secreciones de las personas, tocaremos su cuerpo, y que tendremos que curar las peores enfermedades en las personas. Y que seremos el centro de atención de nuestros amigos, familiares y conocidos, que en cualquier momento nos pedirán un tratamiento para curar sus enfermedades.

Siempre tendremos que estar para las personas cuando se trate de curar sus enfermedades, no tendremos tiempo para nosotros, y que nuestras remuneraciones muchas veces serán malas, ser médico de manera personal significa estar para todos menos para ti.

En la carta que esculapio dedica a su hijo, es un fragmento que podemos reflexionar sobre a todo aquello que en algún momento tenemos que enfrentar, y que tenemos que ser fuertes ante muchas adversidades, y que la salud de las personas siempre será nuestra prioridad, aunque estemos enfermos.

En la antigua Grecia la medicina era muy diferente a la medicina que se lleva ahora en el siglo XXI, en ese entonces la medicina era una ciencia en la cual se basaba en el descubrimiento, en donde al médico era considerado una persona sabia, con poderes, e incluso hasta un dios por curar las enfermedades; la medicina era un mundo de descubrir que le pasaba a las personas, y su prioridad era siempre curar a las personas aunque los médicos murieran, y nunca esperaban ser remunerados por sus acciones, antes todo lo realizaban con fe para curar al prójimo, y su objetivo esencial era la de mejorar la salud del individuo sin importar nada. Uno de sus principios esenciales era utilizar sus conocimientos para hacer el bien, hacer justicia, y beneficiar a las personas enfermas, y nunca hacer maldad o beneficiarse de sus conocimientos; algo también fundamental en la antigua Grecia era la de enseñar la medicina a nuevos estudiantes, transmitir esa enseñanza era para los médicos una manera de mejorar la cantidad de nuevos médicos.

En la actualidad la medicina es muy diferente, podemos comenzar con que ahora la medicina se usa como un medio muy lucrativo, en donde esos valores y principios de mejorar siempre la salud de las personas se perdió, los médicos ya no brindan una buena atención al individuo enfermo. Ese valor de estar para el paciente en cualquier situación, que no importa lo que estuviésemos haciendo, ese principio se ha estado perdiendo con el paso del tiempo

Y de manera positiva podemos decir que la medicina ha revolucionado demasiado, en donde a lo largo de la historia de la medicina se han inventado herramientas, insumos, ramas de estudio, los cuales nos sirve para mejorar la salud del paciente, detectar una enfermedad fácilmente, dar un diagnóstico más eficazmente, y hacer que la recuperación del paciente sea la mejor; existe una amplia lista de todo lo que la medicina ha evolucionado y mejorado, y que gracias a esta evolución las enfermedades han podido curarse más fácilmente.

Respecto a la comparación ética de manera personal, puedo decir que antes en la antigua Grecia la medicina se basaba solo en mejorar la salud del paciente sin importar nada, que hacer daño a un individuo es lo menos ético que existe, y en la actualidad por el dinero los médicos se dejan llevar y hacen lo que se les place con la salud de las personas.

Como una pequeña conclusión, la medicina es una carrera que se basa en mejorar la salud de un individuo enfermo, que debemos estar para las enfermedades de los demás, y que tenemos que hacer el bien con la salud, pero también es bueno recibir remuneraciones por eso, ya que de ese se vive en la medicina, pero los valores como responsabilidad, justicia, amor, bondad, respeto, solidaridad, tolerancia, honestidad, lealtad, paciencia, empatía, entre otros y los principios éticos no se deben perder, porque si no, no seriamos buenos médicos.